



Retraites : préparons l'affrontement !

Syndicat CGT Territoriaux
de Perpignan
Mairie - PMMCU - CCAS

Janvier 2023,

La CGT a été reçue jeudi 4 janvier par le ministre de la Transformation et de la Fonction publique concernant le dossier des retraites. Le ministre Guerini a confirmé que **la réforme sera fondée sur une logique d'allongement de la durée de carrière, qui s'appliquera pour l'ensemble des travailleuses et travailleurs du public et du privé.** Il a réaffirmé que les principes structurels de la catégorie active et la règle des 6 derniers mois pour le calcul des pensions ne seront pas impactés. Quelques mesures spécifiques à la Fonction publique sont envisagées comme l'introduction de la retraite progressive dans la Fonction publique et de la possibilité de travailler au-delà de 67 ans sur la base du volontariat de l'agent et de l'accord de l'employeur.



La CGT a réaffirmé son opposition totale aux principes de la réforme annoncée et en particulier aux mesures de recul de l'âge légal et d'allongement de la durée de cotisation. Elle a souligné les ravages que provoqueraient de telles mesures, notamment pour les femmes et les personnels exerçant les métiers et missions pénibles.

Sur le département, une première initiative unitaire (CGT, FSU, Unsa, Solidaires, CFDT, MNL) est proposée par une retraite aux flambeaux. C'est l'occasion de montrer au gouvernement que sa volonté de passer en force est dénoncée par tous, que ce soit les organisations syndicales et de la grande majorité de la population.

RETRAITE AUX FLAMBEAUX

Mardi 10 janvier 2023

18H Place de la victoire - Perpignan

Syndicat CGT des territoriaux de Perpignan

Maison des syndicats 8, rue de la Garrigole 66000 PERPIGNAN

Messagerie : cgtmairieperpignan@gmail.com Facebook CGT Mairie Perpignan

Tel : 04.68.34.44.17 ou 06.25.51.18.67